



SORTIE DE FIN D'ANNÉE AVEC LES CLASSES DE 4^{ème} À L'ANSE FIGUIER



Nous avons organisé une sortie pédagogique, pour toutes les classes de quatrième, ***la journée du lundi 19 juin 2023***. Nous avons **passé la journée à Rivière Pilote, sur le site de l'Anse Figuié**. Les élèves ont été répartis en quatre groupes. Chacun, à tour de rôle, ont effectué la remontée du canal de Rivière Pilote, en kayak, afin de découvrir avec l'entreprise **KAYAK MANGROVE MARTINIQUE**, la faune et la flore de cet écosystème. Cette balade guidée au cœur de la mangrove a été une véritable découverte pour les élèves et un enrichissement culturel. De plus, cela nous a permis de clôturer notre cycle Kayak-activité de pleine nature. 3 autres ateliers étaient proposés en rotation : baignade / football / pétanque et Mölkky (quilles suédoises). Nous avons pique-niqué sur place. Cette sortie a été financée grâce au « Pass culture ».





Direction le bourg de Rivière Pilote pour les explications sur la mangrove





La baignade sur la superbe plage de Rivière Pilote



Une partie de football mixte....



Le mölkky et ses calculs



et la pétanque !



Pause pique-nique...







Merci aux accompagnateurs : M. Burlet, M. et Mme Choux, M. Curtius, Mme Demogeot, M. Ivrisse et Mme Lavisse.

Et à notre seul parent : Mme Palcy-Pavadé.

Une très belle journée pour terminer sportivement celle année scolaire 2022-2023 !